

北房中だより



NO.25

令和8年1月23日発行

文責：橋本

1 私の主張 校内発表会

1月15日（木）、16日（金）に私の主張校内発表会を実施しました。15日には1年生、16日には2年生が同級生の前で日頃自分が感じていることや考えていることを文章にして発表しました。

生徒達は緊張しながらも自分の意見を発表しました。振り返りには早口になったことや大きな声で発表すればよかったなどの感想が書かれていきました。私の主張では内容以外にも声の大きさや話す早さなど表現する力が求められます。校内で検討し1年生は吉林叶多さん、2年生は山本聖波さんの2名が代表として2月に勝山で実施される真庭支部私の主張発表会に出場します。



2 新型コロナウイルス

1月19日（月）、2年生では4名が新型コロナウイルスに罹患したことが判明し、体調不良で欠席の生徒もいました。学校医と相談し19日を授業打ち切りとし、20日（火）、21日（水）を学年閉鎖としました。

11月にはインフルエンザの感染拡大に伴い学年閉鎖を実施しましたが、新型コロナウイルスの感染は予想していませんでした。1月22日（木）から私立高校1期入試が始まることもあります。3年生への感染拡大が心配されました。その後の感染拡大は確認されませんでした。22日から授業を再開することができました。

罹患した生徒の皆さんも現在では通常通り登校しています。厳寒期ですので体調管理に気をつけてほしいと思います。

3 私立高校1期入試

1月22日（木）から県内の多くの私立高校で1期入試が実施されました。本校から多くの3年生が入試に臨みました。

3年生にとって初めての入試ということになります。入試の雰囲気は独特で、生徒にとっては大変緊張感を感じたことだと思います。今までの学習や面接練習の成果を発揮して合格をつかみ取ってほしいと思います。そして、多くの生徒にとって本命である県立高校特別入試に向けて準備を進めてほしいと思います。

保護者の皆さんには、当日送迎や昼食準備、到着及び終了連絡など大変お世話になりました。2月上旬には県立高校特別入試もあります。引き続き宜しくお願ひいたします。